

Publié le 22 juin 2020 à 11h00

# Un bon bol d'air à l'île de Batz avec le Landi photo club



Un groupe de photographes du Landi Photo Club s'est rendu à l'île de Batz pour clôturer une saison bien courte pour cause de Covid-19. (Club photo)

🕒 Lecture : 1 minute

Le dimanche 21 juin, les membres du Landi Photo Club se sont donné rendez-vous à Roscoff, pour une excursion à l'île de Batz. Par groupe de dix, masqués et dans le respect des règles sanitaires, ils ont arpenté les sentiers et ruelles de l'île. Une première sortie bien appréciée, puisque, depuis début janvier ; pour cause de météo ou de confinement, les photographes avaient du renoncer à la photo de plein air.

## La photo de paysage au programme

Après une agréable traversée aux premières heures du jour, les photographes ont pu profiter du charme et de l'ambiance reposante de l'île, avant de se lancer dans la photo de paysage avec ses exigences : gérer la lumière, intense ce jour-là ; trouver le bon cadrage ; observer patiemment l'environnement et soigner sa composition pour lui donner force. Après une pause pique-nique face à la mer bien méritée, en fin d'après-midi, chacun est reparti avec un petit pincement au cœur : cette belle sortie était la dernière de la saison.

PUBLICITÉ

